



## Un chef de file de l'industrie porcine intronisé au Temple de la renommée de l'agriculture de la Saskatchewan

**3 août 2016 (Ottawa, Ont.)** – Le Conseil canadien du porc (CCP) tient à féliciter Florian Possberg pour son intronisation au Temple de la renommée de l'agriculture de la Saskatchewan. Le week-end dernier, M. Possberg ainsi que cinq nouveaux membres ont été intronisés au Western Development Museum à Saskatoon.

« Le Conseil canadien du porc, voire l'industrie canadienne du porc tout entière, bénéficie largement des compétences analytiques, politiques et diplomatiques de Florian en sa qualité de défenseur des intérêts des producteurs de porc aux niveaux national et international, a déclaré le président du CCP, Rick Bergmann. Je vous souhaite à vous et à votre épouse Betty encore beaucoup de succès pour les années à venir. »

Florian a été administrateur du CCP entre 2003 et 2013. Durant la majeure partie de cette période, il a également été membre du Comité exécutif et vice-président du CCP.

Son savoir-faire en marketing international et en politique commerciale a rapidement été reconnu et a mené à sa nomination à un poste de directeur de Canada Porc International, l'organe de développement des marchés de l'industrie. Avec des exportations de porc de plus de 3,4 milliards de dollars dans plus de 100 pays en 2015, les chefs de file de l'industrie comme Florian savent que la facilitation de l'accès aux marchés peut renforcer davantage l'industrie en encourageant une nouvelle génération de producteurs de porc et des producteurs existants à investir dans leurs exploitations.

Florian a mené un effort de collaboration au sein de l'industrie en se faisant le champion des efforts nationaux pour lutter contre les maladies émergentes, récemment le vDEP, mais également de plusieurs initiatives visant à préserver l'excellent état de santé des troupeaux porcins du Canada, notamment le développement de la norme de biosécurité. Cette norme a été intégrée à la plateforme Excellence du porc canadien (EPC) à la base de l'initiative du porc canadien vérifié (PCV) lancée par CPI plus tôt cette année. EPC réunit en une seule plateforme les programmes touchant la salubrité des aliments à la ferme, la biosécurité, les soins aux animaux et la traçabilité.

Il existe de nombreux autres exemples des réalisations de Florian, mais il est essentiel de souligner son leadership dans le cadre du processus très concluant de mise à jour du Code de pratiques recommandées pour l'entretien et la manutention des porcs. Les résultats de cet

exercice de consultation multipartite ont reçu un accueil très favorable et seront très utiles à l'industrie pendant de longues années.

Le Conseil canadien du porc représente l'ensemble des producteurs de porc du Canada. Il regroupe neuf associations provinciales de l'industrie du porc et environ 7 000 fermes porcines qui élèvent 25,5 millions d'animaux par année et génèrent 13 milliards de dollars en retombées économiques. Les 31 000 emplois en milieu agricole contribuent à créer 103 000 emplois directs, indirects et induits, des emplois totalisant une valeur de 23,8 milliards de dollars. L'organisation a pour mandat de favoriser et de maintenir le dynamisme et la prospérité du secteur canadien du porc.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :  
Gary Stordy  
Directeur des relations publiques  
Conseil canadien du porc  
613-236-9239, poste 277  
[stordy@cpc-ccp.com](mailto:stordy@cpc-ccp.com)